

寝屋川市ふるさと大使

# 豪栄道 関 引退

# 感動をありがとう



全国から市役所に届いた  
たくさんのメッセージ

寝屋川市ふるさと大使の豪栄道関が引退を決断されました。1月28日に引退会見が行われ、「やり切った気持ちがあるのでは今は満足。自分は横綱に上がれなかったので、横綱を育てたい」と話しました。

豪栄道関は平成25年からふるさと大使を務め、寝屋川まつり、小学校訪問などを通じ、様々な形で市民と交流してきました。平成26年7月場所で大関に昇進を決め、平成28年9月場所では見事全勝優勝を飾りました。

寝屋川市の宝物です。

寝屋川市 40歳代

「大阪豪栄道、大阪府寝屋川市出身」のアナウンスに、いつも降らない風情になりました。寝屋川市 50歳代

寝屋川市 50歳代

こんな人に会ったことは人生で初めてでした。愛知県 30歳代

寝屋川市 50歳代

豪栄道関の美学と品格は感動的で、人々の愛も感動的でした。北京市 30歳代

辛いことを口に出さず、黙って頑張っていた姿に同世代として勇気をもらいました。寝屋川市 30歳代

あなたを応援できたことを誇りに思っています。大阪市 30歳代

あなた以上の「漢」はみたことがありません。宮崎県 20歳代

「やせ我慢」この信念を買った豪栄道さん、お疲れ様でした。寝屋川市 50歳代

あなたを応援できたことを誇りに思っています。大阪市 30歳代

何度

あなたを応援できたことを誇りに思っています。大阪市 30歳代

全勝優勝された時は家族で泣きました。東大阪市 30歳代

